

EL NORTE

Mejora calificación de Saltillo

Saltillo logra mejorar su calificación crediticia, esto al mantener su deuda bancaria en cero; advierten por incremento en gasto corriente.

Lorenzo Cárdenas

Saltillo logró mejorar su calificación crediticia.

Al mantener deuda bancaria cero, ausencia de pasivo contingente en su sistema de pensiones así como el dinamismo de su recaudación local hicieron que Fitch Ratings elevará la nota crediticia de la capital coahuilense para pasar a 'AA(mex)' con perspectiva estable.

Anteriormente la calificación era de 'AA-(mex)'.

"El alza en la calificación se sustenta en el desempeño financiero histórico fuerte, lo que le ha permitido una generación adecuada de ahorro interno que compara favorablemente con la mediana de su categoría de calificación; al igual que el endeudamiento nulo de corto y largo plazo.

"Finalmente, la viabilidad en el largo plazo en el sistema de pensiones constituye una mejora en su posición crediticia", señala el comunicado de Fitch Ratings.

En 2013, durante la administración del entonces Alcalde de Saltillo, Jericó Abramo Masso, liquidó toda la deuda bancaria. Asimismo, se creó el sistema de pensiones para los trabajadores del Municipio.

Sin embargo, Fitch Ratings advirtió sobre la tendencia creciente del gasto operativo del Municipio así como del pasivo circulante moderado.

"(El gasto operativo) se incrementó debido a aumentos en servicios personales (nómina) y a las transferencias no etiquetadas.

"Para 2015, el gasto corriente continuará creciendo debido a la contratación de más policías. Dicho incremento se considera en la acción de calificación y será importante que el crecimiento de los IFOs (Ingresos Fiscales Ordinarios) sea muy similar al crecimiento del GO (Gasto Operativo) lo que permitirá continuar con la flexibilidad financiera adecuada de Saltillo", observó la calificadora.

El 23 de febrero, EL NORTE informó que durante el primer año de la administración del panista Isidro López Villarreal se elevó la nómina, mientras que el gasto en inversión pública se redujo.